

SEMINARIO PERMANENTE SOBRE CATEGORÍAS SOCIO-HISTÓRICAS DE LA IDENTIDAD

Coordinadores:

**Berta Ares (EEHA-CSIC), Laura Giraudo (EEHA-CSIC)
y Juan Martín Sánchez (Universidad de Sevilla)**

S
E
M
P
E
R
C
A
T



En este Seminario pretendemos abrir un espacio de reflexión y debate sobre los procesos de construcción de las diferencias (ya sean éstas percibidas como culturales, sociales o biológicas) que los individuos o grupos humanos ponen en marcha al describir, identificar y clasificar a otros colectivos, grupos e individuos. Aunque el uso de categorías clasificatorias relacionadas con la configuración e invención de identidades es algo común a todas las sociedades, consideramos que Latinoamérica puede constituir un campo privilegiado para explorar este fenómeno, tanto a lo largo de la historia como en el presente, sin por ello descartar el interés de la confrontación con casos no latinoamericanos.

Organizan:

Proyecto RE-INTERINDI “Los reversos del indigenismo” (HAR2013-41596-P, 2014-2016)

Proyecto i-LINK0738 “El campo indigenista” (CSIC, 2014-2015)

Proyecto “La fabrique des catégories ethniques” (CSIC-Casa de Velázquez, 2015-2016)

Grupo “Actores sociales, representaciones y prácticas políticas” (ACSOC), EEHA-CSIC

Red INTERINDI/INTERINDI Network (www.interindi.net)



CSIC

ESCUELA DE ESTUDIOS HISPANO-AMERICANOS



Vicerrectorado
de Relaciones Institucionales

CASA DE VELÁZQUEZ | ÉCOLE
DES HAUTES ÉTUDES
HISPANIQUES ET IBÉRIQUES